

Adiós a Gabriela Medina

En 1986 Canal 13 exhibió la exitosa “Ángel malo”, teleserie que permanece en la memoria colectiva como una de las mejores producciones nacionales realizadas.

En dicha teleserie la entrañable Gabriela Medina (QEPD) interpretó a la mamá de quien en la vida real fue su hijo, el actor Claudio Arredondo. Y ese mismo año, 1986, casualmente nació su nieta, actriz e hija de Claudio y actual Ministra de la Cultura y las Artes, Carolina.

Una muy sensible pérdida para las tablas nacionales la partida de doña Gabriela.

Cristian Reyes Novoa